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令和４年度第１回河南町入札監視委員会 議事概要 

開催日時 令和４年１０月５日（水）１３時３０分から１５時１０分まで 

開催場所 河南町役場庁舎２階庁議室 

出 席 者 

委員３名 

町長、副町長、総務部長、総合政策部長、まち創造部長、住民部長、秘書企画課

長、地域整備課長、秘書企画課職員１名、地域整備課 1名、住民課職員 1名 

契約検査室長、契約検査室職員１名 

 

議事概要 

 

 

 

 

令和４年度第１回河南町入札監視委員会の議事概要は、次のとおりです。 

【対象期間：令和４年１月１日から令和４年７月３１日まで】 

 

１．入札参加停止措置の運用状況について 

今回の対象期間内で７件の入札参加停止措置について事務局から報告があり

ました。 

〈主な質問及び意見〉 

・ 特に意見はありませんでした。 

 

２．談合情報等の処理状況について 

対象期間内での談合情報はありませんでした。 

 

３．入札・契約状況及び抽出事案について 

今回該当期間内に、本町が入札または随意契約を締結した１３０万円を超え

る工事、５０万円を超える委託及び８０万円を超える物品購入の入札・契約状

況の報告があり、対象契約案件１１４件の中から任意抽出された次の３件の概

要、入札の経緯、落札者の決定等について、契約検査室及び担当部局より説明

し審議が行われました。 

 

（１）抽出事案 

① 令和４年度 河南町道路面性状調査及び計画策定業務 

（契約金額：５，５００，０００円） 

② 戸籍情報システム更新業務（リース契約） 

(契約金額：２２，４７３，０００円) 

 ③ 河南町ホームページリニューアル業務 

（契約金額：１４，３７１，５００円） 

 

（２）主な質問及び意見 

① の抽出事案について 
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  【抽出理由】 

一般競争入札案件の中で、１者入札となったことから入札概要及び業務内

容について説明を受けたいことから抽出された。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・今回は１者入札となったが前回の入札者数は？ 

（回答）前回は平成２５年に実施しており、２者の応札がありました。 

 

・入札参加対象業者数は？ 

（回答）土木関係建設コンサルタント業務の「道路」を希望している登録業者

１２０者を対象に一般競争入札を行っています。 

 

・車両を使って調査する日数は？ 

（回答）２日での実施を想定しており、実際も２日で調査は終わりました。 

 

・調査車両は入札参加業者が所有していないといけないのか？ 

（回答）所有している必要はなく、リースでも対応可能としていました。ま 

た、調査そのものについても下請での対応も可能です。 

 

 ・入札を希望する業者が配置技術者の要件を満たすことは難しいのか？ 

（回答）今回業務を受注するにあたり基本的なもので、受注を希望する業者は

配置可能と考えています。 

 

・１者入札となった要因をどのように分析しているのか？ 

（回答）調査車両、配置技術者も受注を希望する業者であれば対応可能であり、

仮に他の市町村と発注が重複していても調査日数等から受注可能と考

えられることから、発注が不定期なことと市町村の規模が要因の一部

になっているのではないかと考えています。 

 

② の抽出事案について 

【抽出理由】 

指名競争入札で指名業者２８者のうち２４者が辞退し、１者入札となった

ことから設計仕様の内容と指名業者の選考方法について説明を受けたいこと

から抽出をされた。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・２４者の辞退理由は？  

（回答）辞退理由としましては、会社都合によるものが１２者、取扱いが無い

ものが７者、自社システムのみ・納期が確約できない・人員不足が各

１者、その他２者です。 
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・前回の入札者数は？ 

（回答）前回は平成２９年の６月に実施しており１８者指名し６者応札があり

ました。 

 

・システムの保守は別契約となるのか？ 

（回答）はい、別契約となります。 

 

・リース期間満了後の機器等の所有権は、町に帰属させる理由は？ 

（回答）リース期間満了後も使用可能な状況であれば、使用するためです。 

 

・他の町村と比べ契約金額は高額となっていないか？ 

（回答）把握できていません。 

 

・システム納入業者を限定している理由は？ 

（回答）システム納入業者は現システムの導入業者であり、また保守契約も結

んでおり、この業者以外にデータの移行等を行わせることによる費用、

時間及び不測の事態に備えるためです。 

 

③ の抽出事案について 

【抽出理由】 

   随意契約案件の中で公募型プロポーザル方式で実施し、応募者が１者と

なったことから募集要項等について説明を受けたいことから抽出をされ

た。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・町ホームページへの掲載の周知はしたのか？ 

（回答）入札参加資格業者名簿のコンピューターサービス「ホームページ作成」

に登載されている１１者すべてに連絡を行いました。 

 

・受注者の導入実績は？ 

（回答）全国で約６００の自治体、南河内周辺でも５，６団体あります。 

    

・提案上限額どのように算定したのか？ 

（回答）近隣市町村のページあたりの単価（下限）を参考に算定しております。 

 

・契約金額について、初期導入に比べ更新等はある程度抑えることが可能と思

うが？ 

（回答）リニューアルにあわせ機能の追加及びＣＭＳ導入等しているため、契

約金額となっております。 
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・セキュリティー体制は十分に確保されているのか？ 

（回答）編集用と閲覧用で回線を分けており、外部からの攻撃に備えています。 

 

（３）審議の結果 

抽出審議した３件の案件については、入札及び契約状況は概ね適正な手続で

行われたと認められる。 

 

４．その他 

なし。 

 

５．問い合わせ先 

 河南町総務部契約検査室 電話番号 0721-93-2500（内線 360・361） 

 


